

28/10/2015

Fiscalía Oriente indaga balacera que dejó a tres personas heridas en Peñalolén

El fiscal de Flagrancia, Ernesto Navarro, ordenó a la Brigada de Homicidios de la PDI la investigación respecto de los hechos sucedidos durante la mañana de hoy en calle Acueducto, en la comuna de Peñalolén.

A raíz de una discusión entre operarios de un camión de basura y un automovilista y su pareja, tres operarios de un camión resultaron heridos a bala.

El fiscal Navarro señaló que “el conductor del vehículo particular fue detenido y pasará a control de detención y formalización por el delito de homicidio frustrado y porte ilegal de arma de fuego”.

La investigación posteriormente quedará radicada en la Fiscalía de Peñalolén Macul.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369